



swisspartners Charity™ unterstützt seit mehreren Jahren Projekte und Institutionen in den Bereichen humanitäre Hilfe, Umwelt- und Tierschutz sowie Kunst und Kultur auf der ganzen Welt. Damit auch in Zukunft gewährleistet werden kann, dass die Spenden im Sinne der swisspartners Charity™ nachhaltig zum Einsatz kommen, fliessen seit 2016 sämtliche Mittel der Charity in die Organisationen ONG Bouge und Zukunft für Kinder.

## **DIE PARTNERORGANISATIONEN**

**ONG Bouge** ist eine Organisation in Bénin, Westafrika, welche 2007 durch die Schweizerin Irmgard Meier gegründet wurde. ONG Bouge unterstützt vorwiegend Waisen, Halbwaisen und Witwen mit Ausbildungsplätzen und Patenschaften, um die Existenz der Kinder und Jugendlichen zu sichern. Bénin zählt zu den ärmsten Ländern der Welt.

Mit den Spendengeldern der swisspartners Charity™ wird das Angebot an Ausbildungsplätzen in Bénin ausgebaut und Schulsachen für Waisenkinder finanziert.

Zukunft für Kinder wurde 2004 durch den Schweizer Daniel Elber gegründet. Der Verein engagiert sich für benachteiligte Menschen in Südostasien. Im Zentrum steht die nachhaltige Verbesserung der Lebensbedingungen der Bevölkerung in Muntigunung, im äusserst armen und trockenen Nordosten Balis (Indonesien)

Die swisspartners Charity™ unterstützt den Verein Zukunft für Kinder beim Bau wichtiger Wassertanks.

## **ENGAGEMENT FÜR DEN GUTEN ZWECK**

Im Juli 2009 wurde die swisspartners Charity™ als eigenständiger Verein gegründet. Der Verein bezweckt die Unterstützung gemeinnütziger, nicht gewinnorientierter Institutionen im In- und Ausland.

Der Vorstand des Vereins swisspartners Charity™ setzt sich ausschliesslich aus Mitarbeitenden der swisspartners Gruppe zusammen. Die Mitgliedschaft steht hingegen allen Personen offen. Vorstand und Mitglieder tragen auch die Verantwortung und bilden die Organisation; der humanitäre Gedanke wird so von jedem Einzelnen mitgetragen. Der Verein finanziert sich ausschliesslich aus Mitgliederbeiträgen und Spenden.

Sind Sie an einer Mitgliedschaft interessiert? Bereits ab einem Betrag von 100 Franken jährlich (welcher vollumfänglich den Partnerorganisationen zugutekommt) heissen wir Sie herzlich in der swisspartners Charity<sup>TM</sup> willkommen. Mirjam Schnepf freut sich auf Ihre Kontaktaufnahme unter charity@swisspartners.com.